



「ふれあい」は  
ホームページ  
でもご覧いた  
だけます



## 1月 イベントカレンダー

15日 水	山茶花大学 (大代地区公民館 社会教育事業)
1月	公民館休館日 6日(月)・14日(火)・20日(月)・27日(月)
年末年始	公民館休館日 令和6年12月28日(土)から 令和7年1月4日(土)まで

### 新年のご挨拶

あけましておめでとうございます。

ご家族の皆様とともに穏やかな新春を迎えられたことと、心からお喜び申し上げます。

大代地区コミュニティ推進協議会もお陰様で令和6年は少しずつ色々な事業を行うことが出来ました。行動を起こせば、地域の広がり、素敵な出会いがありました。

それには推進委員をはじめ地域の皆様のご協力は欠かせません。

地域づくりは、どの世代も互いに出来る事を協力しあい、笑顔で生活できる住んで良かったと実感していただける環境を創って行くことと思います。

今年も宜しくお願い致します。

結びに、大代地区の皆様にとりまして幸福に満ちたものとなりますよう心より祈念しております。

大代地区コミュニティ推進協議会長

あけましておめでとうございます。令和6年は、当協議会が指定管理3期目の始まりの年であり、新しい事業も多く取り入れて多くの方にご来館いただきました。特に、若い世代の事業参加を目指し、交流できる環境を作ろうと、偶数月の第4日曜日に「ていざんカフェテリア」を企画し、食事も交えた交流企画を実施しました。公民館講座は、このほかにも「レジ」を作成から販売までを行う講座や、11月には「ハゼ釣り」の講座を企画するなど、新しい講座も実施しました。

今年も多くの方が参加できる新しい講座を実施して参りますので、ぜひご参加いただければと思います。

大代地区公民館長

### 今年も開催！！大代東餅つき大会

12月15日(日)に大代東集会場で、大代東の餅つき大会を開催しました。

今年で15年目になる餅つき大会も、多くの方にお越しいただき、うすときねを使った餅つき体験が行われました。

来場した皆様は、あんこや、きなこ、納豆、お雑煮といったお好みの食べ方でお餅をほおばりました。



つきたてのお餅を調理



外では餅つき！  
ついたお餅も  
みんなでおいしく  
いただきました。

### アケガラスでお茶子(おちゃっこ)の会！

大代中区町内会では、11月16日(土)に「お茶子の会」を開催しました。

火を使わないアケガラスというお菓子を参加者で作り、コーヒーゼリー、お茶やコーヒーと一緒にいただきました。



アケガラス

参加者は、子供と大人合わせて15人でした。皆で美味しくいただくことができました。



子供も大人も！！

塗り絵や間違い探しやクロスワードなど、頭を使う物も用意されて、昔の音楽が流れているなかで、ゆったりした時間を過ごしました。

#### <アケガラスのレシピ>

みじん粉・・・100g  
上南粉・・・ 50g  
クルミ・・・ 50g  
黒炒り胡麻 大さじ2  
砂糖・・・ 75g  
塩・・・1つまみ  
お湯・・・100cc

- ① クルミは荒く刻んでおく。
- ② ボールに2種類の粉を軽く混ぜておく。
- ③ 別なボールに砂糖・塩・お湯を入れ、砂糖を溶かす。
- ④ ③を熱いまま②に入れ、木べらで手早くかき混ぜ、クルミと胡麻を入れ、手でよくこね合わせる。
- ⑤ ④を棒状にして包丁で切る。(断面にオブラートパウダーを付けるるとくっつかない。)

## ◀◀ 02

## 地域からのお知らせ

### 花のまちづくりー4つの花壇ー

今年も4つの町内会で、冬の準備をするため、「花のまちづくり事業」花壇の衣替えを行いました。各町内会で工夫を凝らして行いました。

冬から春にかけて、町内会に彩りを添えてくれる4つの花壇。その様子を写真で紹介します。



大代西町内会 多賀城駐屯地前の花壇  
3色(紫・黄・赤)のパンジー



大代南区町内会 中峯北公園の花壇  
2色(白系・赤系)の葉ボタン

大代中区町内会 大代橋下北側の花壇  
3色(赤・黄・白紫)のパンジー



大代東町内会 石ヶ森一号公園の花壇  
2色(白系・赤系)の葉ボタンとパンジー



### 柏木神社どんと祭のお知らせ

松飾は、当日の午前9時から受付いたします。ビニール、金具、プラスチック等の化学製品、飾りに用いられているミカンを受付けておりませんので、すべて取り除いてお持ちくださいますよう、ご協力をお願いいたします。

日 時 令和7年1月14日(火)  
午後5時から午後8時まで

## 大代地区公民館まつりを開催しました

令和6年度大代地区公民館まつりを11月24日（日）に開催しました。

当初、10月27日（日）に実施する予定でしたが、選挙が入ってしまったため、日程を1月ずらしての開催となりました。

11月の後半に入り、少し肌寒い日でしたが、体育室では、作品展示と舞台発表を行い、2階では会議室でデジタル紙芝居の公開、おにぎりやお菓子、コーヒーを販売した喫茶、ランタナタワーなどが公開されたほか、玄関前のフロアを使ったエリアでは、「ハンドメイド作家養成工房」で作成したレジン（合成樹脂を使ったアクセサリー）を販売しました。「ハンドメイド作家養成工房」は、9月に公民館講座で実施し、作成から販売までを1つのパックとし実施した講座で、多くの方が足を止められていました。

今回は、団体にも役割を多く担っていただき、舞台発表時の音響や各団体の説明などを協力して実施してもらいました。

多くの方に来館いただきました。ありがとうございます。



次号投稿締切

1月15日（水）

発行：大代地区コミュニティ推進協議会 広報部

事務局：大代地区公民館

TEL：022-364-8442 FAX：022-364-8453